

Protokoll Ortsausschuss Kiedrich Sitzung vom 10.02.2022, 19:30 Uhr

Teilnehmer: Simone Weis (Leitung), Michael Weis, Hanelore Siebers, Petra Schäfer, Christoph Schäfer, Maike Weiler, Gabriel Heun, Christiane Lück, Oliver Benten (Protokoll)

Simone Weis eröffnet die Sitzung mit einer Lesung

Bericht aus dem PGR und den Ausschüssen:

Christoph Schäfer berichtet, dass im PGR nichts Besonderes ansteht. Gesprochen wurde beim letzten Mal über Ostern 2022. Die Osternacht wird dieses Jahr in Kiedrich sein, ebenso die Feier des Abendmahls sowie die Karfreitagliturgie (Triduum). Zudem wird am Karfreitag um 9 h ein Kreuzweg auf dem Kirchhof stattfinden.

Pfarrer Mani wird im Sommer die Gemeinde verlassen. Der Nachfolger ist schon in der Gemeinde.

Rückblicke 2021:

Sankt Martin 2021: Starke Besucherzahlen. Die Veranstaltung fand im Freien statt.

Es wurden Beschwerden über die Menge der Teilnehmer und den geringen Abstand geäußert.

Sonst wurde es als gelungenes Fest gesehen. Die Reiterin + Pferd hatten leider kurzfristig wegen Krankheit abgesagt.

Weihnachten 2021: Die Kinderkrippenfeier war sehr gut besucht und mit 74 Personen ausgebucht. Die Kinder haben sehr gut mitgemacht, gesungen wurde weniger.

Sternsinger 2022: Wie auch im Vorjahr wurden die Segen und Flyer kontaktlos in die Briefkästen eingeworfen.

Ostern 2022:

Es wurde sich aufgrund der hohen Inzidenzen gegen die Durchführung einer Agapefeier im Anschluss an die Osternacht ausgesprochen und sich darauf geeinigt, zum Ende des Gottesdienstes Ostereier und Hefegebäck (Hasen) in Papiertüten zu verteilen. Fr. Siebers bestellt Hasen und Eier.

Ausblicke 2022:

Der Schwerpunkt soll weiterhin auf der Kinder-, Jugend- und Familienarbeit liegen.

Pfarrhaus „Alte Schule“: Ausbau des Jugendraums im OG.

Christiane Lück erklärt, dass sie das Gemeindefrühstück gerne abgeben möchte. Evtl. wäre eine Neugestaltung sinnvoll, da in der Vergangenheit die Akzeptanz stark abgenommen hat.

Gabriel Heun unterbreitet einen Vorschlag zum Angebot eines Bibelteilens. Hierfür möchte er Herrn Ogrinz ansprechen.

Christoph Schäfer gibt zu Bedenken, dass es eine lange Zeit der Vertrauensbildung bedarf. Daher schlägt er einen regelmäßigen Termin vor (1x / Monat).

Des Weiteren sollen 2022 besinnliche Angebote mit Gelegenheit zum Austausch fester Bestandteil des Jahresprogrammes werden. In diesem Sinne wird am 30.04.2022 erstmals ein Meditatives Wandern mit PR Marion Mazanek angeboten. Eigentlich sollte es noch eine Zusammenkunft im Pfarrheim im Anschluss geben, davon wird aber im April wegen der hohen Coronazahlen noch einmal abgesehen.

Empfang zur Erstkommunion:

Die Erstkommunion in Kiedrich findet am 10.07.2022 um 09:30 Uhr und 11:00 Uhr statt.

Es wurde beschlossen, kurz nach der EK im Juli, einen Familienwortgottesdienst mit anschließendem Picknick anzubieten. Hierzu sollen der aktuelle und die beiden vergangenen Kommunionjahrgänge mit ihren Familien eingeladen werden. Verantwortlich für die Durchführung: Claudia-Röhrig Zeller und Simone Weis sowie Gabriel Heun für die Einbindung seiner Chöre der Kiedricher Chorbuben. Zum Picknick soll ganz unkompliziert jeder etwas mitbringen.

Besetzung der Bereiche:

2. Besetzung des Liturgieausschusses: Christoph Schäfer

Öffentlichkeitsarbeit: für die Homepage Simone Weis, für den Gesamtausschuss bislang niemand. Eine herzliche Einladung zur Mitarbeit in diesem Team besteht, dennoch ist es nicht tragisch, wenn niemand aus unserem Kirchort dort mitwirkt, da der Ausschuss sehr gut funktioniert.

Lt. Petra Schäfer erklärt sich Beata De Vita bereit, als Nachfolgerin von Alison Jefferson in der Kommunionequipe mitzuwirken.

Christoph Schäfer berichtet über das Problem bei der Kontaktaufnahme zu den Eltern der Kommunionkinder und Jugendlichen in der Gemeinde, da keine Kontaktdaten vorhanden sind.

Über den Verteiler von PR Elisabeth Schulz kann man jedoch wenigstens Einladungen o.ä. versenden.

Verschiedenes und Termine:

Termin 26.03.2022: Geistlicher Tag in der Gemeinde von 10 – 17 Uhr, Ort: Eltville, jeder ist eingeladen.

Erlös der Spendenaktion: 4500€. Die Spende geht zur Hälfte an die Flutopfer an der Ahr und die andere Hälfte ist für die Einrichtung des Jugendraums vorgesehen.

Christoph Schäfer: Pfarrer Dr. Nandkisor hat die Idee, die Emporen mit Beamern und Leinwänden auszustatten, um das Wirken im Altarraum dorthin visuell zu übertragen. Er bittet den OA, über eine solche Anschaffung nachzudenken. Die Meinungen gehen auseinander. Seitens des Chores wären

solche Dinge für Konzerte etc. sicherlich sinnvoll, die Mehrheit ist aber der Ansicht, dass man die Empore gut kontemplativ nutzen kann und viele Emporenbesucher das auch so wünschen. Eine solche Technik könnte auch optisch als störend empfunden werden. Überdies ist das natürlich mit Kosten verbunden. Die Meinungen tendieren mehrheitlich dazu, dass man die Anschaffung nicht für sinnvoll erachtet. Christoph Schäfer wird dieses Stimmungsbild an Pfarrer Dr. Nandkisor weitergeben.

Nächster Sitzungstermin ist: 22.06.2022, 19:30 Uhr (Protokoll: Michael Weis, geistliches Wort: Christoph Schäfer).